

# OMBUDSMAN

## Monitoring dan Evaluasi Kinerja, Kabid Pembinaan, Bimbingan, dan TI Kanwil Kemenkuham Jateng Sambangi Lapas Cilacap

yoan tanamal - [CILACAP.OMBUDSMAN.CO.ID](http://CILACAP.OMBUDSMAN.CO.ID)

Oct 26, 2022 - 03:02



*Monitoring dan Evaluasi Kinerja, Kabid Pembinaan, Bimbingan, dan TI Kanwil Kemenkuham Jateng Sambangi Lapas Cilacap*

Cilacap - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Cilacap (Wisnu Hani Putranto) bersama jajaran mendampingi Kabid Pembinaan, Bimbingan, dan Teknologi Informasi Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Budi Yuliarno, beserta staff melaksanakan monitoring dan evaluasi (monev) di Lapas Kelas IIB Cilacap. Rabu(26/10/2022).

Kedatangan Kabid Pembinaan, Bimbingan, dan TI Kanwil Kemenkumham Jateng, Budi Yuliarno, beserta staff ke Lapas Cilacap bertujuan untuk memastikan pelayanan terhadap warga binaan di Lapas Cilacap berjalan baik dengan melakukan trolling dan memantau secara langsung fasilitas, blok dan kamar hunian warga binaan, serta sarana dan prasarana di Lapas Cilacap.

Selama melakukan trolling, Kabid Pembinaan, Bimbingan, dan TI Kanwil Kemenkumham Jateng (Budi Yuliarno) menyapa para warga binaan di tiap-tiap blok hunian Lapas Cilacap. Kabid Pembinaan, Bimbingan, dan TI Kanwil Kemenkumham Jateng menyampaikan pesan kepada seluruh warga binaan untuk selalu menjaga kesehatan dan keamanan ketertiban selama berada di dalam Lapas.

“Dimohon kepada seluruh warga binaan untuk selalu menjaga kesehatan dengan berolahraga dan juga tidak lupa menerapkan protokol kesehatan,” ujar Budi.

Beliau juga memberikan arahan dan penguatan kepada Jajaran Lapas Cilacap untuk selalu melakukan deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban di dalam Lapas serta memastikan Lapas Cilacap bebas dari HALINAR (Handphone, Pungli, dan Narkoba).

“Jaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Lapas, ketatkan protokol kesehatan pencegahan penyebaran Covid-19, serta selalu berikan yang terbaik dalam bekerja,” ujarnya.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Lapas Kelas IIB Cilacap, Wisnu Hani Putranto, menyampaikan terima kasih atas kesediaan Budi Yuliarno selaku Kabid Pembinaan, Bimbingan, dan TI Kanwil Kemenkumham Jateng beserta staff yang telah meluangkan waktu menyambangi Lapas Cilacap.

Adapun terkait monev yang telah dilakukan akan menjadi evaluasi bagi jajaran Lapas Cilacap untuk melaksanakan tugas dan fungsi dengan lebih maksimal serta berkinerja lebih baik lagi.